

山都警察署協議会の開催状況

<p>会 議</p>	<p>平成30年度 第2回 山都警察署協議会</p>
<p>開 催 日</p>	<p>平成30年11月13日（火）</p>
<p>開 催 場 所</p>	<p>山都警察署3階会議室</p>
<p>出 席 者</p>	<p>1 協議会側 委員4人 2 警察署側 署長以下10人</p>
<p>議 事 概 要</p>	<p>1 警察署からの報告 (1) 犯罪情勢について (2) 交通事故情勢について</p> <p>2 委員からの提言、意見、要望又は質疑 (1) 過積載はあまり見なくなったが、材木を多く積んだトラックが早朝に見受けられ、坂道を低速で走行するため国道が混雑している。 【回答】 ダンプ運転手等には、講習を行い指導している。過積載については、パトロールを強化し、取締りを行う。 (2) 運転中の携帯電話やスマートホンの操作について 【回答】 管内でも一番多い違反で、取締りをしているが、引き続き取締りを強化する。 (3) 12月16日に、山都町まで高速道路が開通するが、交通量はどれくらい増えるのか。 【回答】 交通量の増加に関する資料等は入手していないが、増えるのは間違いないと予想される。 (4) 前回の会議で、下校時間帯のパトロールの強化と裏道や狭い道のパトロール強化をお願いし実行してもらったが、少子化で一人で帰る子が多いので、今後もお願いしたい。 【回答】 引き続き実施する。何かあれば早めに通報をお願いする。 (5) 窃盗の件数が増えており、家や車の鍵かけの意識付けをどうしていけば良いか。 【回答】 防災無線を活用した広報が一番であり、意識付けを行っていく。子供が絡む犯罪等は、ゆっぴー安心メールでも注意喚起を行っていく。</p>
<p>その他協議会の活動状況</p>	<p>柔道・剣道の訓練を視察した。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div>